



いよいよ夏休み!!

校長 疋田 博和

様々な配慮・制限事項の中ではありますが、6月1日の学校再開から2ヶ月が経過し、本日の終業式で沼田小学校の1学期が終了しました。感染予防の徹底と危機意識を保持しながら、ゆっくりではありますが・・・恐る恐る、それでも前に踏み出しております。

再開後は、できることを少しずつ広げる模索も大切な取組として考えて乗り入れ授業・教職員の合同研修・授業交流、夜高あんどんの継承や校外活動など、徐々にではありますが組織体制の構築と沼田学園としての特色ある教育活動の両面を盛り込んでまいりました。今後も、うがい・手洗いなどを丁寧に行うことも有効な感染症予防策として、予防徹底と館内の消毒等、様々な感染防止策を継続して「学びの保障」と「感染防止」の2つの軸のバランスを整えながら教育活動を進めてまいります。

いよいよ夏休みになります。ご家族とのこと、地域でのこと、自然とのふれあい・・・本当に子ども達は楽しみにしていることと思います。心に残る素敵な思い出でいっぱい夏の休みであることを願っております。夏休みは、未来に向かって生き抜く力を身に付けさせるため、お子さんと向き合う絶好の機会です。自立を目指して自分で生活を整える「生活リズム」のご指導をいただけるとありがたいです。

まだ終息に至らず・・・これからもコロナウイルス感染症に関わり、様々な修正や変更が予想されます。本校も北海道や空知においての対策・方針等に添いながら、今できることを考えながら、安心・安全に教育活動を進めてまいります。

長期にわたり、困難を伴う教育体制ではございますが、今学期の教育活動に対しまして、皆様のご理解とご協力をいただきましたこと心から感謝を申し上げます。



「小学校夜高あんどん」の練習をしています！

本年度、中止となった沼田町の「夜高あんどん」ですが、今年度は以前に配布したプリントの要領で、「沼田小夜高あんどん発表」という形で実施します。4～6年生の子供たちは、それに向けて、太鼓・篠笛・跳ね踊りの練習、そして置きあんどん作りに精力的に取り組んでいます。5・6年生の合同練習時には、役場の高橋光一さん（篠笛）と赤井圭二さん（太鼓）が講師として来校し、伝統の継承を行ってくれました。保護者の皆さん、当日を楽しみにして下さい。



N-linkによる体育の授業です！

例年、全学年で行っている事業ですが、今年度も、N-linkによる体育の授業を行っています。6月末からは鉄棒の学習で、いろいろな指導を受け、上達した子どもも多いことと思います。今後も跳び箱等で指導していただくことになっています。



たくさんの雪、ありがとうございました！

7月28日（火）に町から沼田小の子どもたちに雪のプレゼントがありました。今年度は夏休みの短縮ということもあり、冷たいプレゼントに子どもたちは満悦でした。また、各学級に雪冷房装置を貸していただきました。ありがとうございました。



中学校登校を行いました！

7月14日（火）に今年度最初となる6年生の中学校登校が行われました。中1ギャップ解消のための沼田学園小中一貫教育の1つとして、例年、実施されているものですが、今年度はコロナウイルス感染拡大防止のため、1回目がこの時期になってしまいました。この日は、音楽・外国語・体育で乗入授業（中学校の先生が小学生に対して行う授業）がありました。中休みがなかったり、給食の時間がいつもより短かったりと、中学校の時間に合わせたの1日で、戸惑ってしまった児童がいたかもしれません。次回は8月20日（木）に実施を予定しています。



【 8月の予定 】

- 1日（土）夏季休業開始（16日まで）
- 12日（水）～14日（金）学校閉庁日
- 17日（月）2学期始業式、特別日課、明日萌
- 18日（火）児童会活動、水泳学習5・6年
- 19日（水）水泳学習1・2年、ダム見学5年、スクールカウンセラー来校
- 20日（木）6年中学校登校日、水泳学習3・4年
- 21日（金）メロン体験学習4年、川の学習3年
- 24日（月）特別日課、明日萌
- 25日（火）内科検診
- 26日（水）遠足
- 27日（木）沼田小夜高あんどん発表
- 28日（金）遠足予備日
- 31日（月）沼田小夜高あんどん発表予備日